

第62回県学生書道展 知事賞 第48回全国高等学校総合文化祭 推薦

松山北高等学校 3年生

菅能 唯さん(上林)

Yui Hanno

キラリ東温この人なう No.113

地域で輝く人にインタビュー

「書道は習字とは違い、芸術なんです。強調したい部分とか、古典で面白い部分を目立たせたいなど習字とはまた違った面白さがあります」と話す菅能唯さん。書道を始めたのは高校生の部活動。「部活動の間たちはみんな上手なので負けたくない」との強い思いを持ち書道に打ち込んできた。

小学3年生から習字を始めて、さまざまな賞を取ってきた菅能さんにも、上手く表現できないことがある。「上手くない」ときは、いろいろな人の作品を見たり先生に書いてもらって筆の流れを見たりすると、考えが広がり、書き方のヒントを得られる」と表現の幅を広げてきた。

「書くときは結構考えています。頭を使います」と集中力を高めて書き続けた結果、全国に推薦された。「全国はレベルが違う。表現力や余白の使い方が完璧に見えます」と自分の表現力がどこまで評価されるか挑戦する。

「これと決めたら考えを曲げない」菅能さんの表現力が人の心を魅了する。

編集後記

東温市20周年にちなんだ記事やロゴマークを入れました。今後20周年特設サイトや動画制作もを行い、機運を盛り上げていきます。(相澤)

東温スマートインターチェンジ開通式典の取材でインターを歩く貴重な経験をしました。新しい玄関口を多くの人に利用してほしいです。(戒能)

4月から広報担当になりました。うちの子育ての取材をし、癒しと幸せをもらいました。広報担当として、東温市のさまざまなところに足を運んでいきたいと思えます。(石田)

目次 Contents

02_PICK UP みんなで健康づくり / 04 スイッチとうおん / 9 令和7年度新規採用職員募集 / 10 子育てガイド / 12 ふれあい広場 / 16 情報BOX / 20 愛犬の登録と狂犬病予防注射 / 21 中小零細企業応援補助金を支給 / 22 暮らしと健康のカレンダー / 24 キラリ東温この人なう